

# Presseinformation



## Der Patient im Mittelpunkt – nicht die Bürokratie

### Bezirksgruppe Mittelfranken unter neuer Führung

13.03.2024

#### Bezirksgruppe Mittelfranken

Dr. Thomas Reinhold (Vorsitzender)  
Dr. Bernhard Grimm (stv. Vorsitzender)

Kaflerstr. 4  
81241 München  
Tel. 089 / 723 42 90  
Fax 089 / 723 19 07  
[info@fvdz-bayern.de](mailto:info@fvdz-bayern.de)  
[www.fvdz-bayern.de](http://www.fvdz-bayern.de)

**Die Bezirksgruppe Mittelfranken im Freien Verband Deutscher Zahnärzte (FVDZ) hat zwei neue Vorsitzende. Die Versammlung wählte mit Dr. Thomas Reinhold aus Nürnberg und Bernhard Grimm aus Hilpoltstein zwei erfahrene Praktiker, die sich beide über Mittelfranken hinaus engagieren.**

2010 wurde die Verpflichtung der Zahnarztpraxen zu einem Praxis-Qualitätsmanagement erstmals gesetzlich im SGB V festgeschrieben. Für Dr. Thomas Reinhold war dies der Einstieg der engagierten Tätigkeit für die zahnärztlichen Kolleginnen und Kollegen in Mittelfranken. Er vermittelte ihnen die Anforderungen an das Praxis-QM. Als Gutachter der KZVB stellte er schnell fest, wie wichtig das persönliche Engagement ist. Seit 2020 startet er auch standespolitisch durch. „Ich übernehme Verantwortung, weil ich will, dass unser Beruf auch in Zukunft so freiheitlich wie möglich ausgeübt werden kann“, sagt er.

Sein Bestreben im Freien Verband zielt auf bessere Rahmenbedingungen für die Ausübung der zahnärztlichen Tätigkeit. „Im Mittelpunkt unserer Tätigkeit muss der Patient stehen und nicht die Bürokratie“, so sein Credo.

Dr. Reinhold und Grimm sind sich einig, wo die Herausforderungen für die Zahnärzteschaft in den kommenden Jahren liegen werden: Fachkräftemangel, steigende Bürokratie in den Praxen und die Budgetierung im Rahmen der gesetzlichen Krankenversicherung. Die Weigerung der politisch Verantwortlichen, den GOZ-Punktwert endlich der Realität anzupassen, halten Reinhold und Grimm für unsäglich und unerträglich. Hier wollen sie sich im Freien Verband stark machen.

Bernhard Grimm ist seit 2002 in der Wirtschaftlichkeitsprüfung der KZVB aktiv und seit 2019 ehrenamtlicher Richter am Sozialgericht München. In die Bezirksgruppe Mittelfranken im Freien Verband wurden des Weiteren als Beisitzer für die nächsten zwei Jahre gewählt: Dr. Manfred Albrecht und Maïke Albrecht (Schillingsfürst), Dr. Karl Winterstein (Feuchtwangen), Dr. Peter Weck (Ellingen), Helmut Kretschmer (Nürnberg), Dr. Manuela Schüller (Schwabach), Dr. Jörg Lichtblau (Großhabersdorf), Dr. Jessica Wießner (Herzogenaurach), Dr. Eduard Stark (Burgthann) und Dr. Willi Scheinkönig (Nürnberg).

Die langjährigen Bezirksgruppenvorsitzenden Dr. Willi Scheinkönig und Dr. Eduard Stark wurde mit viel Applaus bedacht. Beide führen seit 2023 den Zahnärztlichen Bezirksverband Mittelfranken.

Für Rückfragen: Anita Wuttke, media-dent, München, Tel. 089/720 69 022, oder via E-Mail an [wuttke@media-dent.com](mailto:wuttke@media-dent.com)  
Bilder sind abdruckfrei für Redaktionen verwendbar.

Diese Pressemitteilung finden Sie auf der Internetseite [www.fvdz-bayern.de](http://www.fvdz-bayern.de). Besuchen Sie den FVDZ Bayern auf Facebook <https://www.facebook.com/fvdzbayern/> und Instagram [@fvdz\\_bayern](https://www.instagram.com/fvdz_bayern)